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ACTA N' 2(CORPORACIÓN 2019-2023
ACTA DE LA SESION ORDINARIA DEL PLENO DE LA

JUNTA MUNICIPAL UNIVERSIDAD CELEBRADA
EL DIA 14 DE OCTUBRE DE 2019

En la Ciudad de Zaragoza, a las 20,00 horas del día 14 de Octubre de 2019 previa convocatoria al
efecto se celebra sesión ordinaria del Pleno de la Junta Municipal Universidad del Excmo.
Ayuntamiento de Zaragoza, en el Salón de Plenos de la Junta Municipal Universidad , C/ Domingo
Miral-5. Preside el Pleno, la Concejal Presidenta de la Junta Municipal, Da Paloma Espinosa
Gabasa. Actúa como Secretario el Jefe de Unidad Administrativa de Junta Municipal Universidad,
Luis M. Ramón Beltrán.

Paloma Espinosa Gabasa
Carmen Pascual Vjguera
Inés Aranda Pérez
Tomás Ribas Magaña
Pedro Baranda Villarroya
Virgjnia Muñoz Chueca
Alba Pérez Sevilla

José Abel Aiates Cónsul
Jesús Sánchez Marquina
Fermín Jorge Gracia Llanes
José Antonio Fuertes Viejo

Miembros del Pleno asistentes:
Conceial Presidenta Junta Municipal
Partido Popular
Partido Popular
Partido Popular
Partido Popular
PSOE
PSOE
PSOE
Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía
Ciudadanos-Partido de la Ciudadanía

Zaragoza en Común

PRESIDENCIA

1.- Dar cuenta de la Resolución de la Concejal-Presidenta de la Junta nombrado a los representantes
de las Asociaciones de Vecinos, en el Pleno de la Junta Municipal Universidad, con voz y sin voto
de acuerdo a lo dispuesto en el art. 17 del Reglamento de Órganos Territoriales y de Participación
Ciudadana.

- D. Manuel Angel Ortiz Sánchez, en representación de la A. VV. Arco Iris.
- D. Pablo Sánchez Díaz, en representación de la A. VV. Agustina de Aragón
- D. Silvano Cortés Gómez, en representación de la A. VV. San Braulio
- D. Javier Pérez Ciria, en representación de la A. VV. Fernando el Católico
- D. Carlos Monge Doñate, en representación de la A. VV. La Huerva
El Pleno queda enterado.

2.- Dar cuenta de la Resolución de la Concejal-Presidenta de la Junta nombrado a D:’ Carmen
Pascual Viguera, Vicepresidenta de la Junta Municipal Universidad, de acuerdo con lo dispueso en
el art. 15 del Reglamento de Órganos Territoriales y de Participación Ciudadana.
El Pleno queda enterado.
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3 .- Aprobar la creación de Comisiones de Trabajo y nombramiento de sus Coordinadores.

- Comisión de Cultura, Educación, Acción Social y Deportes.
Coordinadora: Inés Aranda Pérez. Vicecoordinadora: Carmen Pascual viguera.

- Comisión de Urbanismo y Servicios Públicos
Coordinador: Jesús Sánchez Marquina. Vicecoordinador: Tomás Ribas Magaña
Unanimidad.

4.- Aprobar nombramiento de representantes de la Junta Municipal Universidad en los Consejos de
Salud del Distrito.

Consejo de Salud Seminario: Jesús Marquina Sánchez.
Consejo de Salud Fernando el Católico: Tomás Ribas Magaña
Consejo de Salud El Canal: Carmen Pascual Viguera
Consejo de Salud Muñoz Fernández (Sagasta): Inés Aranda Pérez.
Unanimidad.

5 .- Dar cuenta de las gestiones y resoluciones dictadas hasta la fecha:

5.1.-Resolución autorizando la creación de una reserva de espacio para personas con discapacidad
en la C/ Avda. Alcalde Sainz de Varanda, 1-3 (Expdte. 761.422/2019)

5.2.-Resolución autorizando la renovación de la reserva de espacio para personas con discapacidad
en la Plaza Diego Velázquez n'> 3 (Expdte: 187.032/2019)

5.3.- Resolución autoñzando la renovación de la reserva de espacio para personas con discapacidad
en C/ San Francisco de borja n'> 7 (Expdte: 666.030/2019)

5.4.- Resolución autorizando la renovación de la reserva de espacio para personas con discapacidad
en C/ Maestro Estremiana n'’ 8 (Expdte: 591.090/2019)

5.5.- Resolución autorizando la renovación de la reserva de espacio para personas con discapacidad
en C/ Juan José Lorente n'’ 45 (Expdte: 776.478/2019)

5.6.- Resolución comunicando al interesado informe de Limpieza Pública para que se suministre
cubo de basura en C/ Bretón n' 26 (Expdte: 1.076.566/2019)

5.7.- Resolución comunicando al interesado informe de Limpieza Pública para instalar un
contenedor más de papel-cartón en la C/ Juan Pablo II nc) 60-76 y que se realizará seguimiento del
contenedor destinado a envases ligeros. (Expdte: 712.220/2019)

5.8.- Resolución comunicando al interesado informe de Limpieza Pública en el sentido que el lugar
más indicado para dar servicio es el actual en C/ Cosme Blsco (Expdte: 1.625.593/2019)

5.9.- Resolución comunicando al interesado informe de Limpieza Pública en el sentido que el lugar
más indicado para dar servicio es el actual en C/ Luis Oro Giral-7 (Expdte: 893.286/2019)

5.10.- Resolución autorizando a Aldeas Infantiles SOS, el uso de diversos espacios del Colegio
Público Recarte-Ornat. (Expdte: 1.177.308/2019)
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5.11.- Resolución autorizando a la A.D. Alierta-Augusto-Godoy, el uso de diversos espacios del
Colegio Público Margarita Salas (1.178.988/20 19)

5.12.- Resolución autorizando a la A.D. Alierta-Augusto-Godoy, el uso de diversos espacios del
Colegio Público Cesáreo AlieÑa ( 1.178.940/2019)

5.13.- Resolución autorizando a la A.D. Alierta-Augusto-Godoy, el uso de diversos espacios del
Colegio Público César Augusto (1.178.927/2019)

5.14.- Resolución autorizando autorizando a la Asociación de Mujeres María Moliner al uso de
espacios del Colegio Público César Augusto (822.620/2019)

5.15.- Resolución solicitando la utilización del Pabellón Municipal César Augusto el día 5 de
Octubre para colaborar con la Agrupación Deportiva Alierta-Augusto-Godoy en la edición del 24
Torneo Fiestas del Pilar. (Expdte. 1.144.293/2019)

5.16.- Resolución autorizando la supresión de la reserva de espacio para autobús escolar en la C/
San Juan Bosco-7 (Expdte: 361.781/2018).

5.17.- Resolución autorizando la ampliación del horario de la reserva de carga y descarga de uso
público en C/ Supervía n'’ 10 (Expdte: 552.515/2019)

5.18.- Resolución autorizando la ampliación de la reserva de espacio para carga y descarga en la C/
Arzobispo Apaolaza no 19 (Expdte: 552.967/2019)

5.19.- Resolución autorizando la creación de una reserva de carga y descarga nocturna de uso
particular a Sabeco, S. A. y suprimir el espacio de carga y descarga diurna en C/ Baltasar Gracián n'’
27 (Expdte: 118.722/2019)

5.20.- Resolución autorizando una reserva de espacio por obras con acceso al solar a Poliol Obras,
S.L., en C/ Río Huerva- 14. (Expdte 1.033.667/2019)

5.21.- Resolución autorizando una reserva de espacio por obras con acceso al solar a Carolina
Navarro Bona, en C/ Soria n'’ 2 (Expdte: 1.098.568/2019).
El Pleno queda enterado.
El Pleno queda enterado de las resoluciones del punto n'’ 5 del orden del día.

6.- Dar cuenta del presupuesto de la Junta Municipal Universidad año 2019. El Secretario da cuenta
de las partidas presupuestarias de la Junta y de su situación actual.
El Pleno queda enterado.

7.- Dar cuenta de las propuestas de actividades y gasto hasta final de año.
La Concejal Presidenta informa de las actividades y gastos previstos hasta final de año y da la
palabra a Inés Aranda, que coordinará las actividades culturales y educativas. Esta informa que se
han realizado actividades en colaboración con el Centro Cívico. Se tiene previsto realizar
actividades para mayores, para público infantil y los concursos para escolares de centros escolares
del Distrito de cuentos y narraciones, tarjetas y decoración navideña. También se tiene previsto
colaborar con la Asociación de Comerciantes del Sector de Fernando el Católico en concurso de

escaparates y actividades.
El Pleno queda enterado.
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RUEGOS Y PREGUNTAS

8.- Ruegos y Preguntas de los miembros del Pleno.

Manuel Angel Ortiz, representante de A. VV. Arco Iris, pregunta por las actividades para mayores
que se realizan en colaboración con las asociaciones de vecinos y que intentan suplir la carencia de
centro de mayores del Distrito.
Inés Aranda informa que está contemplado dentro de la programación las actividades que se
programen en colaboración con las asociaciones de Vecinos Arco Iris y Agustina de Aragón.

José Abel Ajates, Vocal PSOE, propone realizar campeonato de ajedrez.
Inés Aranda le sugiere que en la Comisión de Cultura que se realizará el día 15 de Octubre se puede
concretar la actividad.

Tomás Ribas, Vocal PP propone realizar conciertos de bandas de música en el quiosco de Parque
Grande.

Maru Morales, representante de la A. VV. La Huerva, propone que, cuando se tenga preparado, se
envíe una relación de actividades de aquí a final de año.

Jesús Sánchez, Vocal Ciudadanos, recuerda la necesidad del Centro de Mayores en el Distrito.

José Antonio Fuertes, Vocal de Z.E.C. pregunta por las obras pendientes de los presupuestos
participativos, concretamente por la de los colegios que, según se ha informado, no se van a ejecutar
y cuyo presupuesto se ha utilizado para pagar intereses a los bancos.

La Presidenta explica que la información que tiene es que no daba tiempo a realizarlas en el verano
y que se está estudiando la posibilidad de llevarlas a cabo con la autorización de la DGA y cuando
se cause menos trastorno para los colegios.

Manuel Angel Órtiz, representante de la A. VV. Arco Iris, solicita retomar el acuerdo adoptado en el
año 2017, por este Pleno de la Junta Municipal Universidad, de dar a la pista de skate, el nombre de
Ignacio Echevarría, joven patinador muerto en un atentado terrorista en Londres. También solicita
retomar la petición de plantar tres árboles en la C/ Juan Carlos I y que han sido reclamados en
varias ocasiones.

La Presidenta informa que se realizarán las gestiones pertinentes.

De acuerdo con el art. 26.5 del vigente Reglamento de Órganos Territoriales y de Participación
Ciudadana, una vez finalizada la sesión, el Presidente abre un turno de RUEGOS Y PREGUNTAS
AL PÚBLICO asistente no siendo objeto de reflejo en el acta.

La sesión finaliza a las 20,40 horas.
I.C. Zaragoza, 14 Octubre 2019

El SecrEtario
Luis MI Ramón Beltrán

La Concejal Presidenta
Paloma Espinosa Gabasa
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